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Presentes: Joana Angélica Guimarães da Luz (presidente da sessão), Francisco José Gomes
Mesquita (Vice-Reitor) , Prof. Hamilton Richard (Chefe de Gabinete), Lilian Reichert Coelho
(PROEX), Alex Pereira de Araújo - Conselho de Acompanhamento e Controle Social – CACS
/Fundeb, Aline Brito Muller - Defensoria Pública do Estado da Bahia, Cristiane Santana
Ferreira Vilas Boas - FaegSul – Fórum de Agentes Empreendedores e Gestores Culturais do
Territorio Litoral Sul da Bahia, Clemilda Gonzaga Santos - Secretaria da Indústria, Emprego e
Renda da Prefeitura de Itabuna, Silvia Kimo – Decanato (CFPPTS), Antonio Carlos Morbeck de
Souza Junior - Coord Adm. do CJA. Margarete Fátima Soares - Coord Campus CSC, Luiz
Augusto Viva - Acervo Centro de Referência em Patrimônio e Pesquisa, Arlete Camargo Alves
- Coord Campus CPF. Pauta: 1.1 Atividades, funções e competências do Conselho Estratégico
Social (CES); 1.2 Representação do CES no Conselho Universitário (Consuni); 1.3 Calendário
2023 de reuniões ordinárias; 1.4 O que ocorrer. 1. Expediente. 1.1 Atividades, funções e
competências do Conselho Estratégico Social (CES); A Reitora Joana Guimarães fez um
comentário inicial sobre as atividades do CES, ressaltou a importância da construção de minuta de
resolução com base no regimento geral e estatuto da UFSB. Antonio Morbeck (Coord Adm. do CJA)
afirmou que além de pensar na construção da resolução deve-se focar nas ações diárias, como por
exemplo, a participação da UFSB em meios sociais, pois após 7 anos a universidade ainda não é
bem conhecida. A Reitora concordou e acrescentou que o mais importante é colocar em prática o
que se discute nos encontros a fim de definir as prioridades que podem ser implantadas. A
Professora Lilian Reichert (Proex) afirmou que é importante se criar espaços com outras
institucionalidades que apresentam espaços com representações de toda a sociedade. Além disso,
pontuou a importância da extensão que faz com que algumas demandas da sociedade sejam
discutidas e venham a ser trabalhadas pela universidade. A Reitora Joana Guimarães afirmou que
será elaborada a minuta do regimento interno do CES e será apresentada na próxima reunião
juntamente com a definição das funções e competências do CES. 1.2 Representação do CES no
Conselho Universitário (Consuni): A Reitora afirmou que é importante a representação do Ces no
Consuni. Ficou definido que a representação do Ces no Consuni será feita por Aline Muller
representante da defensoria pública. A professora Lilian Reichert lembrou que também é importante
a participação de membros do Ces em outros espaços da UFSB. 1.3 Calendário 2023 de reuniões
ordinárias: O calendário ficou para ser definido e apresentado na próxima reunião. Eu,Miame Chan
Souza Santos, Secretária Executiva, llavrei a presente ATA que, depois de lida e aprovada, será por
todos(as) assinada, ressaltando que todo o conteúdo debatido, possui registro em meio eletrônico,
disponível conforme a Lei de Acesso à Informação (Lei 12.527, de 18 de novembro de 2011). Itabuna
– BA, 23 de novembro de 2022.


